

PRIÈRE UNIVERSELLE. 4^{ÈME} DIMANCHE ORDINAIRE. A

Refrain :

Heureux les pauvres de cœur, car le Royaume de Dieu est à eux.

Prions pour tous ceux qui annoncent le Royaume de Dieu : que leur humilité, leur simplicité de vie et leur fidélité à l’Évangile soient pour tous un témoignage vivant. Prions le Seigneur.

Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés.

Prions pour les peuples qui souffrent, victimes de la guerre, de la violence et de l’injustice : que le Seigneur leur accorde sa consolation, sa paix et l’espérance d’un avenir nouveau. Prions le Seigneur.

Heureux êtes-vous lorsque l’on vous insulte et que l’on dit faussement toute sorte de mal contre vous à cause de moi.

Prions pour toutes les personnes victimes de persécutions et de calomnies : qu’en unissant leurs souffrances à celles du Christ, elles trouvent en lui force, espérance et une profonde joie intérieure. Prions le Seigneur.

Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu.

Prions pour nous-mêmes : que nos paroles et nos actes nous engagent chaque jour davantage sur le chemin du Royaume et fassent de nous de véritables artisans de paix. Prions le Seigneur.